

Gesetz- und Verordnungsblatt

für das

österreichisch-illirische Küstenland,

bestehend aus den gefürsteten Graffschaften Görz und Gradisca, der Markgrafschaft Istrien
und der reichsunmittelbaren Stadt Triest mit ihrem Gebiete.

Jahrgang 1896.

XIII. Stück.

Ausgegeben und versendet am 30. April 1896.

14.

Verordnung der k. k. Finanz-Direction in Triest vom 12. April 1896, Z. 9516,

wegen Abänderung der Tara-Tabelle zum Triester Linien-
Verzehrungssteuertarife.

Auf Grund des Erlasses des k. k. Finanz-Ministeriums vom 29. März 1896, Z. 50845 ex 1895, wird die Tara-Tabelle, welche als Beilage zum § 6 der mit Verordnung vom 25. Juni 1891, Z. 1231—pr. (R.-G.-Bl. Nr. 14), verlautbarten Vollzugsvorschrift zum Gesetze wegen Einführung der staatlichen Verzehrungssteuern in der Stadt Triest sammt Territorium verlautbart wurde, dahin abgeändert, daß für Gegenstände der T. P. 7 des Triester Linienverzehrungssteuertarifes (frisches Fleisch und dgl.) in Ballen und Säcken, an Stelle des bisherigen Tara-Abzuges von 6% ein Tara-Abzug von 4% des Rohgewichtes einzutreten hat.

Diese Verordnung tritt sofort in Kraft.

Georg Freiherr von Plenter m. p.

k. k. Finanz-Landes-Directions-Vice-Präsident und Finanz-Director.

Österreichischer Anzeiger

Österreichischer Anzeiger

Verlag von Leopold Woldanski in Wien
Preis 12 Kreuzer

Veränderung

1854

Veränderung der 1. Klasse in Wien am 12 April 1854

Die Wiener Eisenbahn-Gesellschaft hat die 1. Klasse der Eisenbahn von Wien nach Prag für das Jahr 1854 neu eingerichtet. Die Preise sind wie folgt festgesetzt: Wien bis Prag 12 Kreuzer, Prag bis Wien 12 Kreuzer. Die Eisenbahn fährt täglich von Wien nach Prag um 8 Uhr früh und von Prag nach Wien um 4 Uhr nachmittags. Die Eisenbahn fährt auch an den Feiertagen. Die Eisenbahn-Gesellschaft hat die 1. Klasse der Eisenbahn von Wien nach Prag für das Jahr 1854 neu eingerichtet. Die Preise sind wie folgt festgesetzt: Wien bis Prag 12 Kreuzer, Prag bis Wien 12 Kreuzer. Die Eisenbahn fährt täglich von Wien nach Prag um 8 Uhr früh und von Prag nach Wien um 4 Uhr nachmittags. Die Eisenbahn fährt auch an den Feiertagen.

Verlag von Leopold Woldanski in Wien